



# 「洗足いちょうまつり」

## 今年も大好評のうちに終了しました！



令和7年12月13日（土）に洗足商店街振興組合主催「洗足いちょうまつり」を開催いたしました。今回は大学生のボランティア、自由ヶ丘学園高校ボランティア学生、洗足商店街、洗足二丁目町会有志と一緒にすべてのイベントを滞りなく行うことができました。

11時からクイズラリーとお子さま向けクイズラリーを開催！今回は、影絵街路灯に関する問題を出題、街路灯を鑑賞しながらクイズラリーに参加していただきました。お子さま向けクイズラリーは様々な特性をもった子供たちが自らの完成を活かし書いてくれた絵を当てるクイズを楽しんでもらいました。なお、商店街ではニッポン放送のチャリティ募金にも協力しており、募金活動も行いました。



午後は「bingo大会」を開催！

1等賞の高級すき焼肉や冷凍ピザなど当たるとあって子供たちも真剣に参加していました。



恒例の歳末福引もかなり盛り上がり、3日間の福引開催も無事に終了いたしました。

当日はわたあめ、ポップコーンも無料配布し、老若男女問わず楽しめた1日となりました。



ボランティア参加の自由ヶ丘学園高校の皆様  
ご協力いただきました洗足二丁目町会、洗足商店街振興組合会員の皆様、本当にありがとうございました。